

Les relations entre La Havane et Washington sont débattues à La Havane



La Havane, 6 déc (RHC) Les relations entre La Havane et Washington seront débattues à partir de mercredi lors de la 21ème édition de la série de conversations sur Cuba dans la politique étrangère des Etats-Unis dans la capitale de la plus grande île antillaise.

Dans son compte sur le réseau social X, le ministère cubain des Affaires étrangères signale que le vice-ministre des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, a participé à la séance inaugurale de l'événement, convoqué par le Centre de recherche en politique internationale (CIPI) et coparrainé par l'Institut supérieur des relations internationales (ISRI) 'Raúl Roa García'.

Ayant pour thème "L'évolution historique de la coopération bilatérale officielle et non officielle entre Cuba et les États-Unis, ses effets sur les deux pays et sur des tiers", la réunion est un espace annuel d'échange académique, dans lequel des chercheurs, des professeurs et des spécialistes cubains, nord-américains et d'autres pays débattent des principaux aspects de la politique étrangère des États-Unis à l'égard de Cuba.

Au cours des prochains jours, jusqu'à sa clôture le 8 décembre, le programme comprend sept panels sur le développement des relations entre les deux pays, le traitement de la question de Cuba au Congrès, la sécurité nationale et l'immigration sous l'administration Biden, la vision des jeunes pour encourager l'amélioration des relations, les perspectives pour les élections générales de 2024 et d'autres.

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341449-les-relations-entre-la-havane-et-washington-sont-debattues-a-la-havane>



Radio Habana Cuba